

護持会だより

大明寺護持会会員の皆さまへ

大明寺護持会会长 岩瀬 厚

感染第6波が微減ではありますが収束に向かい、神奈川県もお彼岸のお中日に蔓延防止等重点措置が解除されることとなりました。護持会ではお寺と力を合わせ、今後も皆様が安心してお参りできますよう予防対策を徹底してまいります。皆さまの引き続きのご協力をお願いいたします。

コロナ禍のなか、ロシアによるウクライナ侵攻、また、東日本大震災を思い起こす大きな地震が相次ぎ、命について考えざるをえない状況が続きました。仏さまがいて、ご先祖さまがいて、お題目を唱える場所、そのお寺が、皆さん的心を支える力になるべきであると思つていまます。十分にお寺をお使いいただい、皆さんの心が健康で元気になり、いくつになつてもがんばろうという気持ちを持つていただきたい、これからもお寺の護持に努めてまいります。

令和4年 年回表

| 年忌 | 逝去年 |
|-------|-------------|
| 一 周忌 | 令和3年(2021) |
| 三 回忌 | 令和2年(2020) |
| 七 回忌 | 平成28年(2016) |
| 十 三回忌 | 平成22年(2010) |
| 二十三回忌 | 平成12年(2000) |
| 二十七回忌 | 平成8年(1996) |
| 三十三回忌 | 平成2年(1990) |
| 三十七回忌 | 昭和61年(1986) |
| 四十三回忌 | 昭和55年(1980) |
| 四十七回忌 | 昭和51年(1976) |
| 五十回忌 | 昭和48年(1973) |

- 法事の日時はお早めにご相談ください。

漢字一文字にスポットをあてた住職の一言法話。

今回は「天」と「活」の二字です。



「人にを重ねると天になる。二人ということ。自分以外のもう一人の者。大いなる者、それが天である。あらゆる視点からあらゆるときに私を見つめている天。夏目漱石の言葉に「則天去私(天に則り、私を去る)」がある。小さな私にとらわれず、身を天地自然にゆだねて生きて行く、ということである。」

「則天」は天地自然の法則や普遍的な妥当性

に従うこと。「去私」は私心を捨て去ること。宗教的な悟りを意味する理想ともいわれ、漱石の晩年の人生観ともいわれている。また、福沢諭吉は「天は人の上に人をつくらず」と有名な言葉を残している。

「人にを重ねると天になる。二人」ということ。自分以外のもう一人の者。大いなる者、それが天である。あらゆる視

点からあらゆるときに私を見つめている天。夏目漱石の言葉に「則天去私(天に則り、私を去る)」がある。小さな私にとらわれず、身を天地自然にゆだねて生きて行く、ということである。

「則天」は天地自然の法則や普遍的な妥当性



天

漢字一文字にスポットをあてた住職の一言法話。

今回は「天」と「活」の二字です。



「人にを重ねると天になる。二人」ということ。自分以外のもう一人の者。大いなる者、それが天である。あらゆる視点からあらゆるときに私を見つめている天。夏目漱石の言葉に「則天去私(天に則り、私を去る)」がある。小さな私にとらわれず、身を天地自然にゆだねて生きて行く、ということである。」

「則天」は天地自然の法則や普遍的な妥当性

に従うこと。「去私」は私心を捨て去ること。宗教的な悟りを意味する理想ともいわれ、漱石の晩年の人生観ともいわれている。また、福沢諭吉は「天は人の上に人をつくらず」と有名な言葉を残している。

「人にを重ねると天になる。二人」ということ。自分以外のもう一人の者。大いなる者、それが天である。あらゆる視

点からあらゆるときに私を見つめている天。夏目漱石の言葉に「則天去私(天に則り、私を去る)」がある。小さな私にとらわれず、身を天地自然にゆだねて生きて行く、ということである。

「則天」は天地自然の法則や普遍的な妥当性



活

サンズイに舌と書く、生活・活力・活動、舌に水がなくなつたとき人間は生きて行けない。一滴の水を求めて絶命した戦地での兵士はどんなに苦しかったであろう。石油はなくとも生きられるが、水がないと命は保てない。

石油に目がくらむような経済、自然破壊、日本は水の国、豊富な水に感謝して、感謝できることを大切にしたい。

衣笠小学校が校外授業



昨年10月21日、衣笠小学校の5年生40名が校外授業として大明寺を訪れました。令和2年12月に泰智執事長が小学校に招かれてお話をしたことが縁で、今回はお寺でお話を聞くことを依頼を受けてのもの。泰智執事長は、お寺の歴史、小学校とのつながり、商店街の方々と長年行っているお地蔵さまの供養の話を通して「縁の大切さ」を述べ、「特に横須賀は三浦一族との縁が切り離せません。数百年、数千年という縁によって今があり、仏さまやご先祖さまに守られ生かされていることに気がついてほしいと思います」と語りかけました。

また、お地蔵さまについて「地蔵菩薩といつて地は大地、地球、蔵は収める、包むことを表します。つまりお地蔵様は、この大地で起きているさまざまな苦悩を、母親のように包み込んで救ってくれる存在です」と説明しました。

大明寺が心をこめて供養いたします

永代供養墓 「慈光廟」



・護持会員家族一霊につき 25万円

・三十三回忌まで年一回
永代供養法要あり

跡継ぎのない不安を除き
楽しく前向きに
生きるためにのお墓です

心安らかなお別れを…

大明寺「斎場」「会館」

宗教法人
大明寺

じんあい幼稚園

「素直にありがとうございます」「お友だちを大切にできる子ども」。当園では豊かな人間づくりをめざして、考える力、創造する力を養い、楽しく集団生活ができるよう元気で明るく、人に迷惑をかけない子、これらを教育目標として指導しております。

4/22(金)園庭開放
5/21(土)わくわく広場
5/27(金)園庭開放
6/24(金)園庭開放

園庭開放とわくわく広場は未就園児対象です

詳細はHPで

